



Barcelona, 31 de enero de 2019

**Excmo. Sr. Pedro Sánchez Pérez-Castejón**  
**La Moncloa**  
Complejo de la Moncloa  
Avda. Puerta de Hierro, s/n.  
28071-Madrid

Excelentísimo señor Presidente:

El Producto Interior Bruto español señala que hemos superado la larga crisis que se inició en el año 2008. Paralelamente, la opinión pública y publicada revela que esta recuperación no se traduce de una manera adecuada en la mayoría de la población. Evidentemente son muchas las causas que pueden influir en esta falta de relación entre datos macroeconómicos y bienestar. Pero hay una que nos parece especialmente relevante y que se encuentra en el trasfondo desde hace ya algunos años de muchas reflexiones académicas. Se trata del hecho que el PIB, que constituye el instrumento fundamental con el que se mide la evolución económica e implícitamente social de los países, no expresa correctamente la situación real de la población.

En este sentido, e-Cristians, la organización que presido, ha elaborado una declaración que le adjunto. También me dirijo en el mismo sentido al presidente de la Comisión Europea con el mismo ruego. Solicitamos que la Unión Europea otorgue la prioridad a la confección de un indicador oficial, económico, social y ambiental de la Unión que sustituya al PIB, y establezca el reglamento necesario para su aplicación a los estados miembros. Le pedimos que el Gobierno de España asuma esta iniciativa y elabore una propuesta en el sentido apuntado para dinamizar la efectiva realización del proyecto comunitario.

Reciba señor Presidente el testimonio de mi sincera consideración.

**Josep Miró i Ardèvol**  
Presidente e-Cristians